

Hay un avance significativo de las adicciones al juego on line - El Mundo Castellón al Día - 09/11/2018

Hay un «avance significativo» de las adicciones al juego 'on line'

Las ONG Patim y Socidrogalcohol organizan en la UJI una jornada sobre la revolución tecnológica, la era de internet y sus retos

SANDRA MORALES CASTELLÓN

El número de pacientes con problemas de juego se afianza como una de las principales causas por las que las personas acuden a tratamiento. Representa el 26% de los casos atendidos, sólo superado por

Como el mundo digital «está cambiado nuestra realidad» y su impacto «obliga a revisar la manera en la que nos relacionamos y aprendemos», indican desde dicha ONG. Para avanzar en este debate, Patim junto a la asociación Socidrogalcohol han organizado esta tarde la jornada *Adicciones en la era de internet. Nuevos tiempos, nuevos retos*, en la que abordar, «desde una perspectiva multidisciplinar, a través de la experiencia de distintos especialistas», los nuevos retos que plantean las 'adicciones sin sustancia' en la era de internet, el juego *on line* y el alcance a los menores.

El acto se desarrollará en el salón de grados de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas de la UJI, hoy de 15.30 a 19 horas. Está abierto a estudiantes y profesionales de las adicciones, así como ONG que trabajan en este campo; y participarán la delegada del

ESTUDIO

USO COMPULSIVO DE LA RED EN EL 21% DE ESTUDIANTES

El *Estudies Internet* sobre el uso compulsivo de internet entre estudiantes de 14 y 18 años entre 2016 y 2017, recogió que un 21 por ciento de los mismos hacía «un uso compulsivo de internet». Por edades, los adolescentes de 16 años que utilizaban de forma compulsiva la red ascendían a un 22,3 por ciento, por delante de los mayores de edad.

los casos de cocaína (28%), según reflejan los datos de la Memoria de la ONG Patim 2017, que alerta del «avance significativo» de las adicciones a causa de las apuestas *on line* en los últimos años.



EL MUNDO

INCENDIO DE UN AUTOBÚS JUNTO A LA UJI. Un autobús de la línea 3 de Castellón se incendió ayer en la rotonda de acceso a la Universitat Jaume I en un momento en el que solo estaba ocupado por la conductora, que resultó ilesa aunque sufrió una crisis de ansiedad. El vehículo quedó muy dañado.

Plan Nacional sobre Drogas, Azucena Martí, junto a Inmaculada Rodríguez Moya, vicerrectora de Estudiantes y Compromiso Social; José Luis López, concejal de Bienestar Social y Dependencia; Francisco López, presidente de Patim; y Francisco Pascual, presidente de Socidrogalcohol.

Según indica el presidente de Patim, «en la era de la revolución tecnológica en la que nos encontramos, se nos plantean retos como la vulnerabilidad de los usuarios ante el uso de las nuevas tecnologías; falta una ley fuerte que regule la publicidad; es necesario

un enfoque biopsicosocial ante un problema y la implicación de las familias; y sobre todo, por una cuestión de salud pública, es necesario educar e investigar para crear barreras tecnológicas protectoras», indica.

La ludopatía, dice, es la enfermedad, que ha existido siempre. Ahora, las tragaperras están dando paso a las apuestas por internet o los juegos *on line*, que abarcan a edades más jóvenes y que llegan a alcanzar a los menores. «Existe un lado oscuro en internet, el juego ilegal, delitos de prostitución, delitos a menores,

que 'campan' a sus anchas por ese lado oscuro de internet. Y los usuarios no tenemos posibilidad de autoprotegerlos con barreras que impidan el acceso *on line*. Un niño de 12 años puede jugar con la identidad de su padre, con sus claves de móvil, su DNI y hasta con el número de la Visa grabado en el ordenador. Y los padres se dan cuenta un mes después, cuando llega la factura. «¡Cuidado!», alerta López, puede haber comenzado un problema que debe frenarse ante las primeras sospechas y no sólo es una tarea familiar, sino social.